

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y AVISO LEGAL**

En cumplimiento de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos personales y garantía de los derechos digitales, y el Reglamento 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo - de 27 de abril de 2016 - relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, se informa a la persona interesada de que sus datos personales serán tratados por Ulibarri Euskaltegia S.C. con domicilio en Gardoki, 3 – 48008 – Bilbao.

A través de esta página web no se recaban datos de carácter personal de las personas usuarias sin su conocimiento, ni se ceden a terceros. No obstante, para la utilización de determinados servicios, Ulibarri Euskaltegia S.C. podrá requerir de la persona usuaria ciertos datos de carácter personal. Ulibarri Euskaltegia S.C. proporcionará a la persona usuaria la información necesaria para que, con carácter previo, pueda prestar su consentimiento a fin de que Ulibarri Euskaltegia S.C. proceda al tratamiento de sus datos de carácter personal.

### **RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO**

IDENTIDAD: ULIBARRI EUSKALTEGIA S.C.  
CIF: F48199673  
DIRECCIÓN: GARDOKI 3, BILBAO  
TELÉFONO: 944162472  
CORREO ELECTRÓNICO: [bulegoa@ulibarri.eus](mailto:bulegoa@ulibarri.eus)

### **LEGITIMACIÓN**

La legitimación para el tratamiento de los datos por parte de Ulibarri Euskaltegia S.C. se efectuará en los términos establecidos por el artículo 6 del Reglamento General Europeo de Protección de Datos, relativo a datos ordinarios, siendo informada la persona titular de los mismos del título o títulos de licitud que en cada prestación de servicio se apliquen, y que podrán ser el consentimiento, la ejecución de una relación jurídica en la que la persona sea parte, el cumplimiento de una obligación legal o el interés legítimo de Ulibarri Euskaltegia S.C. en el desarrollo de sus servicios y competencias.

### **PROCEDENCIA DE LOS DATOS**

Los datos personales recabados proceden directamente de la información facilitada por las personas a las que dichos datos se refieren.

### **EXACTITUD Y VERACIDAD DE LOS DATOS FACILITADOS**

Las personas usuarias de los servicios de Ulibarri Euskaltegia S.C. garantizan y responden, en cualquier caso, de la exactitud, vigencia y autenticidad de los datos personales facilitados, y se comprometen a mantenerlos debidamente actualizados.

### **FINALIDAD**

Ulibarri Euskaltegia S.C. trata los datos personales para la gestión académica, administrativa, contable, fiscal y laboral del centro que atañe al alumnado, potenciales clientes y empleados/as, para el envío de comunicaciones relacionadas con los servicios prestados por cualquier medio, así como con fines publicitarios y de difusión de las actividades.

En particular, en función de la actividad principal que realiza, la finalidad del tratamiento de los datos es la gestión del alumnado y su proceso de aprendizaje y prestar los servicios de formación contratados de acuerdo al cumplimiento de la Ley 29/1983, de 25 de noviembre, de creación del Instituto de Alfabetización y Reeuskaldunización de Adultos y de Regulación de los Euskaltegis y el consentimiento prestado por la persona interesada.

Estos datos, previo consentimiento, pueden ser conservados para el envío de información. No obstante, si la

persona usuaria no desea recibir información, nos lo puede hacer saber en cualquier momento a través del correo electrónico [bulegoa@ulibarri.eus](mailto:bulegoa@ulibarri.eus).

## DESTINATARIOS

Durante el tratamiento de los datos personales Ulibarri Euskaltegia S.C. no realizará ninguna cesión de estos salvo en cumplimiento de una obligación legal o previa autorización de la persona a la que se solicitará en el caso en que sea necesario, informándole de las consecuencias que de no hacerlo pueden suponer y, en concreto, la imposibilidad de prestar el servicio de que se trate.

En particular, en función de la actividad principal que realiza, los datos serán comunicados a HABE conforme a la Ley 29/1983, de 25 de noviembre, de creación del Instituto de Alfabetización y Reeuskaldunización de Adultos y de Regulación de los Euskaltegis, para la gestión del alumnado y su proceso de aprendizaje, la acreditación de niveles de HABE, la subvención al alumnado, el cotejo con los datos que con el mismo fin posean las diputaciones forales y ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Euskadi y el envío de encuestas de satisfacción e información relativa a los diferentes programas y recursos en materia de euskaldunización.

En el caso de que la empresa en la que la persona usuaria desarrolle su actividad profesional gestione y/o abone el curso a realizar, previo consentimiento, Ulibarri Euskaltegia S.C. podrá comunicar sus datos académicos a la empresa.

Los tutores legales de los menores de 18 años que quieran recibir informaciones y los datos académicos, deberán hacer la solicitud oportuna en secretaría.

## CONSERVACIÓN

Los datos personales proporcionados se conservarán mientras sean necesarios para atender a las finalidades para las que, en cada caso, hayan sido recabados al objeto de mantener la relación o vínculo de la persona interesada con Ulibarri Euskaltegia S.C. y no se solicite su supresión por la persona, siendo asimismo conservados conforme a los plazos legales de cumplimiento de obligaciones legales exigibles a Ulibarri Euskaltegia S.C.

## DERECHOS

La persona interesada podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación al tratamiento, portabilidad y oposición ante el responsable del tratamiento. Igualmente, tiene derecho a revocar su consentimiento.

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si Ulibarri Euskaltegia S.C. trata datos personales que le conciernen, pudiendo acceder las personas interesadas a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

Las personas interesadas podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente se conservarán para el ejercicio o la defensa de reclamaciones y así mismo, por motivos relacionados con su situación particular, las personas interesadas podrán oponerse al tratamiento de sus datos.

En este caso, Ulibarri Euskaltegia S.C., dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Si ha otorgado su consentimiento para alguna finalidad concreta, la persona interesada tiene derecho a retirar el consentimiento otorgado en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

Para ello podrá dirigir un escrito a Ulibarri Euskaltegia S.C. en GARDOKI 3, BILBAO o enviar un email a la dirección electrónica [bulegoa@ulibarri.eus](mailto:bulegoa@ulibarri.eus).

Asimismo, y especialmente si considera que no ha obtenido satisfacción plena en el ejercicio de sus derechos, podrá presentar una reclamación ante la Agencia Vasca de Protección de Datos a través de su sitio web [www.avpd.euskadi.eus](http://www.avpd.euskadi.eus), o ante la autoridad nacional de control dirigiéndose a estos efectos a la Agencia Española de Protección de Datos, C/ Jorge Juan, 6 – 28001 Madrid a través de su sitio web [www.aepd.es](http://www.aepd.es).

## CONDICIONES DE USO Y ACCESO A LA WEB Y SUS CONTENIDOS

El acceso y uso de esta web están sujetos a los términos de este Aviso Legal. No obstante, el acceso a alguno de los servicios puede precisar la aceptación de términos y condiciones particulares.

Toda persona usuaria que acceda a la web acepta las condiciones generales recogidas en el Aviso Legal y, en su caso, a los términos y condiciones particulares aplicables.

## COOKIES

Informamos que la página web de la Ulibarri Euskaltegia utiliza cookies. Una cookie es una pequeña cantidad de información que se almacena por una página web en el ordenador de un usuario. Las cookies se utilizan porque las páginas web no tienen memoria. A un usuario que va de una página a otra en una página web no se le reconoce como el mismo usuario. Las cookies permiten que la página web reconozca el navegador del usuario. Por lo tanto, las cookies se utilizan generalmente para recordar las opciones que el usuario ha escogido (por ejemplo, recordar el idioma que utiliza) o para reconocer a usuarios que frecuentan la página web.

Las cookies pueden ser "de sesión" o permanentes. Las de sesión permiten identificar al usuario durante la sesión en directo, lo que significa que las cookies son memorizadas y únicamente tienen validez el tiempo que dure una sesión activa, esto es, durante su visita a la web. Estas cookies no graban de forma permanente ninguna información en el disco duro de su ordenador y expiran al final de la sesión.

Nuestra página web utiliza 3 tipos de cookies:

- Cookies técnicas: Utilizamos cookies técnicas para mostrar nuestra página web, hacer que funcione correctamente, crear tu cuenta de usuario, iniciar tu sesión y gestionar tus reservas. Estas cookies técnicas son necesarias para que nuestra página web funcione correctamente.
- Cookies funcionales: También utilizamos cookies funcionales para recordar tus preferencias y para ayudarte a utilizar nuestra página web de forma eficiente y efectiva, como recordar tu moneda e idioma favoritos, tus búsquedas y los establecimientos que has consultado. Estas cookies funcionales no son necesarias para el funcionamiento de nuestra página web, pero le añaden funcionalidad para mejorar la experiencia del usuario.
- Utilizamos cookies analíticas para entender cómo utilizan la página web nuestros usuarios, detectar qué funciona y qué no, optimizar y mejorar la página web y asegurarnos de que nuestros usuarios siguen considerando nuestra página web interesante y relevante. La información que recogemos incluye las páginas web visitadas, páginas de referencia/salida, tipo de plataforma, información de fecha/hora y datos como el número de clics (de ratón) en una página determinada, movimientos de ratón, desplazamiento y las palabras (de búsqueda) que utilizas y el texto que escribes cuando utilizas nuestras página web. Esta información es anónima, ya que solo la necesitamos para fines estadísticos.

En la web en general, las cookies únicamente recaban determinada información del usuario (esto es, tipo de navegador de Internet del usuario, sistema operativo del usuario y la dirección IP desde la que se accede a nuestra web para facilitar la navegación por nuestra web).

En general, las cookies que empleamos se asocian únicamente con un usuario anónimo y su ordenador y no proporcionan referencias que permitan deducir el nombre y apellidos del usuario. Respecto de los procesos de compra online en particular, se asociará a los datos introducidos por el usuario durante el proceso de compra a su identificador de sesión para las conciliaciones bancarias y acreditar la contratación.

## Navegar sin cookies

El usuario siempre podrá personalizar el uso de "cookies", así como impedir la recopilación de "cookies" modificando las opciones del navegador del propio usuario, entre los más comunes:

- Firefox: Opciones\Privacidad\Rastreo\decir a los sitios web que no deseo ser rastreado
- Chrome: Menú de Chrome\Configuración\Mostrar opciones avanzadas\Privacidad\Configuración del Gardoki, 3 – BILBO 944 162 472 [www.ulibarri.eus](http://www.ulibarri.eus) – [bulegoa@ulibarri.eus](mailto:bulegoa@ulibarri.eus)  
Eusko Jaurlaritzak homologatua – HABEk diruz lagundua

contenido\ Cookies\ bloquear cookies de forma predeterminada

- Safari: Preferencias\ Privacidad\ Bloquear Cookies
- Explorer: Herramientas\Opciones de Internet\Privacidad\Configuración\ mueva el control deslizante totalmente hacia arriba para bloquear todas las cookies o totalmente hacia abajo para permitir todas las cookies y, a continuación, haga clic en Aceptar.

Al bloquear completamente las "cookies", puede impedir que ciertos sitios web se muestren correctamente.

### **Cookies utilizadas**

Concretamente en nuestra web utilizamos los siguientes tipos de cookies:

COOKIE	FINALIDAD	DURACIÓN DE LA COOKIE
De sesión (Propia)	Utilizada en los formularios	Expira al finalizar la sesión
Google Analytics (Cookie de terceros)	Análisis de perfiles de usuario, medición de datos de tráfico	Google controla el tiempo de expiración de estas cookies. Normalmente suelen expirar al cabo de dos años.
Twitter (Cookie de terceros)	Visualización de contenidos a través de Twitter	Twitter controla el tiempo de expiración de estas cookies. Normalmente suelen expirar al cabo de un mes.
Youtube (Cookie de terceros)	Visualización de vídeos incrustados en la web de Ulibarri Euskaltegia.  Las cookies se instalan solo cuando el usuario da el "play".	Google controla el tiempo de expiración de estas cookies. Algunas exigen al acabar la sesión y otras pueden durar hasta diez años.

### **PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL**

Los derechos de propiedad intelectual del contenido de las páginas web, su diseño gráfico y códigos son titularidad de Ulibarri Euskaltegia S.C. y, por tanto, queda prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública, transformación o cualquier otra actividad que se pueda realizar con los contenidos de sus páginas web, salvo consentimiento por escrito de Ulibarri Euskaltegia S.C. Todos los nombres comerciales, marcas o signos distintos de cualquier clase contenidos en las páginas web de la empresa son propiedad de sus dueños y están protegidos por ley.

### **RESPONSABILIDAD DE LOS CONTENIDOS**

Ulibarri Euskaltegia S.C. no se hace responsable de la legalidad de otros sitios web de terceros desde los que pueda accederse al portal. Tampoco responde por la legalidad de otros sitios web de terceros, que pudieran estar vinculados o enlazados desde este portal.

Ulibarri Euskaltegia S.C. se reserva el derecho a realizar cambios en el sitio web sin previo aviso, al objeto de mantener actualizada su información, añadiendo, modificando, corrigiendo o eliminando los contenidos publicados o el diseño del portal. Los contenidos se actualizan periódicamente. Los contenidos se actualizarán periódicamente.

**LEGISLACIÓN**

Con carácter general las relaciones entre Ulibarri Euskaltegia S.C. con los persona usuarias de sus servicios telemáticos, presentes en la web, se encuentran sujetas a la legislación y jurisdicción españolas.

## **PRIBATUTASUN-POLITIKA ETA LEGE-OHARRA**

Datu pertsonalak babesteko eta eskubide digitalak bermatzeko abenduaren 5eko 3/2018 Lege Organikoa eta, pertsona fisikoien babes eta beren datu pertsonalen tratamendua eta datu horien zirkulazio libreaz Europako Parlamentuaren eta Kontseiluaren 2016ko apirilaren 27ko 2016/679 Erregelamenduak ezarritakoaren arabera, jakinarazten dizugu zure datu pertsonalak Gardoki 3 – 48008 – Bilbo helbidea duen Ulibarri Euskaltegia SK-k kudeatuko dituela.

Web-orri honen bidez ez da erabiltzaileen datu pertsonalik biltzen, haien baimenik eman ezean, eta ez zaie hirugarrenei lagatzen. Dena den, zerbitzu jakin batzuk erabiltzeko, Ulibarri Euskaltegia SK-k erabiltzaileari datu personal batzuk eskatu ahalko dizkie. Ulibarri Euskaltegia SK-k informazioa emango dio erabiltzaileari, aldez aurretik baimena eman diezaion Ulibarri Euskaltegia SKari haren datu pertsonalak erabil ditzan.

### **TRATAMENDUAREN ARDURADUNA**

IDENTITATEA: ULIBARRI EUSKALTEGIA SK

IFK: F48199673

HELBIDEA: GARDOKI 3, BILBO

TELEFONO: 944162472

POSTA ELEKTRONIKOA: [bulegoa@ulibarri.eus](mailto:bulegoa@ulibarri.eus)

### **LEGITIMAZIOA**

Ulibarri Euskaltegia SK-k datuak erabiltzeko legitimazioa Datuak Babesteko Europako Erregelamendu Orokorraren 6. artikuluan ezarritakoari jarraituz egingo du, datu arruntei buruzkoa, eta pertsona titularrari jakinaraziko zai(zki)o zerbitzu-prestazio bakoitzean aplikatuko d(ir)en zilegitasun-tituluak edo tituluak; hala nola, baimena, pertsona partaide den harreman juridiko bat betearaztea, lege-obligazioa edo Ulibarri Euskaltegia SKaren interes legitimoa betetzea zerbitzuak eta eskumenak garatzean.

### **DATUEN JATORRIA**

Bildutako datu pertsonalak zuzenean datozen datu horiek aipatzen dituzten pertsonek emandako informazioetik.

### **EMANDAKO DATUEN ZEHAZTASUNA ETA EGIAZKOTASUNA**

Ulibarri Euskaltegia SKaren zerbitzuak erabiltzen dituzten pertsonek bermatu egiten dute eta erantzukizuna hartzen dute, edonola ere, emandako datu pertsonalak zehatzak eta egiazkoak direla eta indarrean daudela. Gainera, datuok behar bezala eguneratzeko konpromisoa hartzen dute.

### **HELBURUA**

Ulibarri Euskaltegia SK-k datu pertsonalak erabiltzen ditu zentroko ikasketa-, administrazio-, kontabilitate-, zerga- eta lan-kudeaketarako, betiere ikasleei, izan daitezkeen bezeroei eta langileei dagozkienak, emandako zerbitzuei lotutako jakinarazpenak edozein bitartekoren bidez bidaltzeko, eta baita publizitate-helburuekin eta jarduerak hedatzeko helburuarekin ere.

Bereziki, egiten duen jarduera nagusia zein den, datuen tratamenduaren helburua da ikasleak eta ikaskuntza-prozesua kudeatzea, eta kontratatutako prestakuntza-zerbitzuak ematea, Helduak Alfabetizatzeko eta Berreuskalduntzeko Institutua sortzeko eta Euskaltegiak arautzeko azaroaren 25eko 29/1983 Legearekin bat eta pertsona interesatuak emandako baimenarekin bat.

Datu horiek, aldez aurretik baimena emanda, gorde egin daitezke informazioa bidaltzeko. Dena den, erabiltzaileak informazioirik jaso nahi ez badu, edozein momentutan jakinarazi ahalko digu honako posta elektroniko honen bidez: [bulegoa@ulibarri.eus](mailto:bulegoa@ulibarri.eus).

## HARTZAILEAK

Datu pertsonalak erabiltzean Ulibarri Euskaltegia SK-k ez ditu lagako, legezko obligaziorik ez badago edo pertsona interesatuak aldez aurretik baimena ematen ez badu. Baimen hori ez emateak ondorioak dituela jakinaraziko diogu eta, hain zuzen ere, ezingo duela dagokion zerbitzua eman.

Bereziki, egiten duen jarduera nagusia zein den, datuak HABERi jakinaraziko zaizkio Helduak Alfabetizatzeko eta Berreuskalduntzeko Institutua sortzeko eta Euskaltegiak arautzeako azaroaren 25eko 29/1983 Legearekin bat, ikasleak eta haien ikaskuntza-prozesua kudeatzeko, HABERen mailak egiazatzeko, ikasleei dirulaguntzak emateko, helburu berarekin foru aldundiek eta Euskadiko Autonomi Erkidegoko udalek dituzten daturekin alderatzeko eta euskalduntze arloko programei eta baliabideei buruzko gogobetetasun-inkestak eta informazioa bidaltzeko.

Jarduera profesionala egiten duen erabiltzailea dagoen enpresak ikastaroa kudeatu eta/edo ordaintzen badu, aldez aurretik baimena emanda, Ulibarri Euskaltegia SK-k haren datu akademikoak enpresari eman ahalko dizkio.

Informazioak eta datu akademikoak jaso nahi dituzten 18 urtetik beherakoenei legezko tutoreek idazkaritzan egingo dute dagokion eskabidea.

## GORDETZEA

Emandako datu pertsonalak gorde egingo dira (pertsonak ezabatzea eskatzen ez badu) datu horiek erabiliko diren helburuei erantzuteko; horrela, eutsi egingo zaio pertsona interesatuak Ulibarri Euskaltegia SKarekin duen harremanari edo lotutari. Halaber, gorde egingo dira legezko obligazioak betetzeko epekin bat, Ulibarri Euskaltegia SKari eska dakizkiokenak.

## ESKUBIDEAK

Pertsona interesatuak erabili, zuzendu, ezabatu, tratamendu mugatu, garraiatu eta aurka egoteko eskubideak gauzatu ditzake tratamenduaren arduradunaren aurrean dohainik. Halaber, emandako baimena atzera botatzeko eskubidea du.

Edozein pertsonak du honako honen berrespina jasotzeko eskubidea: ea Ulibarri Euskaltegia SK-k erabiltzen dituen hari dagozkion datu pertsonalak, eta pertsona interesatuek haren datu pertsonalak erabiltzen dituzten. Gainera, zuzenak ez diren datuak zuzentzea edo, hala badagokio, ezabatzea eskatzenko eskubidea du, datuak, besteak beste, erabili ziren helburuetarako beharrezkoak ez direnean.

Pertsona interesatuek beren datuen tratamendua mugatzea eska dezakete; horrelakoetan, bakar-bakarrik gordeko dira erreklamazioak egiteko, eta orobat, egoera partikularrari lotutako arrazoiak direla eta, pertsona interesatuak beren datuak erabiltzearen aurka egon daitezke.

Horrelakoetan, Ulibarri Euskaltegia SK-k datuak erabiltzeari utziko dio, salbu eta legezko arrazoiengatik ez bada, edo egon litezkeen erreklamazioen defentsa egiteko ez bada.

Helburu jakin baterako baimena eman badu, pertsona interesatuak eskubidea du emandako baimena uneoro atzera botatzeko, eta horrek ez dio eragingo atzera jo aurretik emandako baimenean oinarritutako tratamenduaren zilegitasunari.

Horretarako, idatzia bidaliko diote Ulibarri Euskaltegia SKari, GARDOKI 3, BILBO edo emaila bidaliko honako posta elektroniko honetara: [bulegoa@ulibarri.eus](mailto:bulegoa@ulibarri.eus).

Era berean, eta bereziki uste badu ez dagoela guztiz pozik eskubideak erabiltzean, erreklamazioa egin dezake Datuak Babesteko Euskal Bulegoan [www.avpd.euskadi.eus](http://www.avpd.euskadi.eus) webgunearen bidez, edo estatuko kontrol-agintaritzaren aurrean, Datuak Babesteko Espainiako Bulegoan, k/ Jorge Juan, 6 – 28001 Madrid, honako webgune honen bidez: [www.aepd.es](http://www.aepd.es).

## WEBGUNEA ETA EDUKIAK ERABILTZEKO ETA IRISPIDEAN IZATEKO BALDINTZAK

Webgune hau irispidean izatea eta erabiltzea lege-ohar honen zehaztapenen mende dago. Edonola ere, zerbitzuetako batzuk irispidean izateak eska dezake zehaztapenak eta baldintza bereziak onartzea. Webgunea

erabiltzen duen erabiltzaile orok onartu egiten ditu lege-oharrean jasotako baldintza orokorrak eta, hala badagokio, aplikatzekoak diren zehaztapen eta baldintza bereziak.

## COOKIAK

Jakinazten dugu Ulibarri Euskaltegiaren web-orriak cookie-ak erabiltzen dituela. Cookie informazio kopuru txiki bat da, web-orri batek erabiltzaile baten ordenagailuan biltegiratzen duena. Cookie-ak erabiltzen dira web-orriek memoriarik ez dutelako. Web-orri batean orrialde batetik bestera nabigatzen duen erabiltzailea ez da erabiltzaile bera gisa onartzen. Cookiei esker web-orriak ezagutu edo onartzen du erabiltzailearen nabigatzailea. Beraz, cookie-ak erabiltzen dira erabiltzaileak hautatu dituen aukerak gogorarazteko (adibidez, erabiltzen duen hizkuntza gogorarazteko edo webgunean sarri sartzen diren erabiltzaileak onartzeko).

Cookie-ak "saiokoak" edo finkoak izan daitezke. Saiokoek erabiltzailea identifikatzen dute zuzeneko saioan; horrek ean nahi du cookie-ak memorizatu egiten direla eta bakarrik dutela balioa saio aktiboak dirauen bitartean, hau da, webguneari bisita egiten zaion denboran. Cookie hauak ez dute inolako informazioari modu iraunkorran grabatzen zure ordenagailuaren disko gogorrean eta saioaren bukarean iraungitzen dira.

Gure web-orriak 3 cookie-mota erabiltzen ditu:

- **Cookie teknikoak:** Cookie teknikoak erabiltzen ditugu gure web-orria erakusteko, zuzen funtzionatzeko, zure erabiltzaile-kontua sortzeko, zure saioa hasteko eta zure erreserbak kudeatzeko. Cookie tekniko hauek beharrezkoak dira gure web-orriak ondo funtzionatuko badu.
- **Cookie funtzionalak:** Cookie funtzionalak erabiltzen ditugu zure lehentasunak gogorarazteko eta gure web-orria era efizienteak eta eraginkortasunez erabiltzen laguntzeko, adibidez, zure moneta eta hizkuntza gogokoak, zure bilaketak eta konsultatu dituzun establezimenduak gogorarazteko. Cookie funtzional hauak ez dira beharrezkoak gure web-orriak ondo funtzionatzeko, baina funtzionaltasuna ematen diote, eta, horrela, hobetu egiten da erabiltzailearen esperientzia.
- **Cookie analitikoak:** erabiltzen ditugu gure erabiltzaileek web-orria nola erabiltzen duten ulertzeko, zer funtzionatzen duen ondo eta zerk txarto antzemateko, web-orria optimizatu eta hobetzeko, eta erabiltzaileen ustez, gure web-orriak interesgarria eta adierazgarria izaten jarraitzen duela bermatzeko. Jasotzen dugun informazioaren barruan daude bisitatutako web-orriak, erreferentzia/irteera orriak, plataforma-mota, data/orduaren informazioa eta datuak, besteak beste: orri jakin batean egindako klik kopurua (sagua), saguaren mugimenduak, desplazamendua eta bilaketa egiteko erabiltzen dituzun hitzak, eta idazten duzun testua gure web-orria erabiltzen duzunean. Informazioa anonimoa da, izan ere, estatistika-helburuetarako baino ez dugu behar.

Webgunean cookie-ek erabiltzailearen informazio jakin bat baino ez dute jasotzen (hau da, erabiltzailearen Internet nabigatzaile mota, erabiltzailearen Sistema operatiboa eta gure web-orrian sartzen erabilitako IP helbidea, gure webgunean nabigazoa errazagoa izan dadin).

Eskuarki, erabiltzen ditugun cookie-ak erabiltzaile anonimo bat eta haren ordenagailuari lotuta daude, eta ez dute erabiltzailearen izen-abizenak ondorioztatzeko erreferentziarik ematen. Online erosketa-prozesuei dagokienez, erabiltzaileak erosketa-prozesuan sartutako datuei lotuko zaizkie banku-berdinkatzeetarako eta kontratazioa egiaztatzeko.

## Cookie-rik gabe nabigatzea

Erabiltzaileak beti pertsonalizatu ahal izango ditu cookien erabilera, baita "cookie-ak" bildu daitezen eragoztea ere, erabiltzailearen nabigatzailearen aukerak aldatuz. Hauek dira arruntenak:

- Firefox: Aukerak\Pribatutasuna\Arakatza\webguneei esan ez dudala arakatua izan nahi
- Chrome: Chrome menua\Konfigurazioa\Aukera aurreratuak erakutsi\Pribatutasuna\Edukiaren konfigurazioa\Cookie-ak\cookie-ak era lehenetsian blokeatu
- Safari: Lehentasunak\Pribatutasuna\Cookie-ak blokeatu
- Explorer: Erremintak\Internet aukerak\Pribatutasuna\Konfigurazioa\mugitu kontrol lerragarria gorantz erabat, cookie guztiak blokeatzeko edo beherantz erabat cookie guztiak onartzeko eta, jarraian, egin klik *Onartu*

Cookie-ak erabat blokeatzean, gerta daiteke webgune batzuk txarto ikustea.

**Erabilitako cookie-ak**

Hain zuzen ere, gure web-orrian honako cookie mota hauek erabiltzen ditugu:

COOKIE	HELBURUA	COOKIE-AREN IRAUPENA
Sasoikoa (propioa)	Inprimakietan erabilia	Saioa bukatzean iraungitzen da
Google Analytics (Hirugarrenen cookie-a)	Erabiltzaile-profilen analisia, trafiko-datuenean neurketak	Google-k cookie hauen iraungitzen-denbora kontrolatzen du.  Normalean, bi urteren buruan iraungitzen dira.
Twitter (Hirugarrenen cookie-a)	Edukiak Twitter bidez bistaratzetan dira	Twitter-ek cookie hauen iraungitzen-denbora kontrolatzen du.  Normalean, hilabeteren buruan iraungitzen dira.
Youtube (Hirugarrenen cookie-a)	Ulibarri Euskaltegiaren webgunean txertatuta dauden bideoak bistaratzeara.  Erabiltzaileak "play" sakaten duenean bakarrak instalatuko dira cookie-ak.	Google-k cookie hauen iraungitzen-denbora kontrolatzen du.  Batzuk saioa bukatzean iraungitzen dira, eta beste batzuek hamar urte ere iraun dezakete.

**JABETZA INTELEKTUALA ETA INDUSTRIALA**

Web-orrialdeen edukiaren jabetza intelektualaren eskubideak, horien diseinu grafikoa eta kodeak Ulibarri Euskaltegia SKarenak dira eta, beraz, debekatuta dago horiek erreprroduzitzea, banatzea, jendeari jakinaraztea, aldatzea edo web-orrien edukiekin egin daitzeen jarduera oro, salbu eta Ulibarri Euskaltegia SK-k idatziz baimena ematen badu. Enpresaren web-orrialdeen edukiak bezalakoak ez diren merkataritza-izen, marka edo zeinu guztiak jabeenak dira eta legeak babestuta daude.

**EDUKIEN ERANTZUKIZUNA**

Ulibarri Euskaltegia SK-k ez du erantzukizunik hartzen atarian sartzeko aukera duten hirugarrenen webguneen legezkotasunean. Atari honetatik lotura edo esteka duten hirugarrenen beste webgune batzuen legazkotasunean ere ez du erantzukizunik hartzen.

Ulibarri Euskaltegia SK-k eskubidea du, aldez aurretik adierazi gabe, webgunean aldaketak egiteko, informazioa eguneratuta izate aldera. Aldaketak egiteko, argitaratutako edukiak edo atariaren diseinua erantsi, aldatu, zuzendu edo ebatuko ditu. Edukiak aldian-aldian eguneratuko dira.

**LEGERIA**

Oro har, Ulibarri Euskaltegia SK-k bere zerbitzu telematikoen erabiltzaileekin dituen harremanak, webgunean daudenak, Espainiako legeen eta jurisdikzioaren mendearen daude.